

DAFTAR INFORMASI PUBLIK

Nama Unit/Saker yang menguasai		Dinas Perdagangan dan Perindustrian									
No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan Atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi Yang Tersedia	Informasi				Jangka Waktu Penyimpanan Atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Diumumkan Setiap Saat	Informasi Yang Dikecualikan	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
PROFIL PEMERINTAH KOTA BANDUNG											
1	Kedudukan dan Struktur SKPD	<p>Kedudukan : Dinas merupakan unsur pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang menyelenggarakan Urusan Pemerintah bidang Perdagangan dan bidang Perindustrian; Dinas Perdagangan dan Perindustrian berkedudukan dibawah dan bertanggung jawab kepada Walikota melalui Sekretaris Daerah.</p> <p>Latar Belakang : Mengingat Undang-undang Nomor 7 Tahun 1981 tentang Perdagangan dan Undang-undang No.3 Tahun 2014 Tentang Perindustrian serta Melaksanakan ketentuan Pasal 15 ayat (1), Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 08 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan susunan Perangkat Daerah Kota Bandung, menetapkan Peraturan Walikota Bandung tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi serta Tata kerja Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bandung. sehingga sangat berpengaruh terhadap perkembangan pembangunan di Kota Bandung. Kondisi aktifitas pertumbuhan ekonomi, dimana pada tahun 2020 Bandung diprediksi akan menjadi kekuatan ekonomi baru baik ditingkat regional maupun nasional. Begitupun halnya dengan pembangunan di bidang Perdagangan dan Perindustrian sebagai salah satu kekuatan utama terhadap perkembangan ekonomi di Kota Bandung.</p>	Sekretaris Dinas		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√				Selama masih berlaku
2	Alamat Lengkap, Telepon, Fax	Jl. Kawaluyaan No. 2 Kota Bandung Telp dan Fax .022- 7308358	Sekretaris Dinas		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√				
3	Visi dan Misi	<p>Visi : Terwujudnya Kota Bandung yang unggul, nyaman dan sejahtera.</p> <p>Misi : Membangun perekonomian yang kokoh, maju, dan berkeadilan</p>	Sekretaris Dinas		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√				
4	Tugas dan Fungsi	Tugas Pokok : Melaksanakan sebagian kewenangan daerah dibidang Perdagangan dan Perindustrian, berdasarkan Peraturan Daerah Nomor 13 Tahun 2007 dan Peraturan Walikota Bandung Nomor 475 Tahun 2008 dan Peraturan Walikota Bandung Nomor 413 Tahun 2010 tentang Pembentukan dan Susunan organisasi Unit Pelaksana Teknis pada Lembaga teknis Daerah dan Dinas Daerah dilingkungan Pemerintah Kota Bandung.	Sekretaris Dinas		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√				

		Fungsi : a. Perumusan kebijakan teknis Dinas perdagangan dan perindustrian; b. Penyelenggaraan urusan pemerintah dan pelayanan umum Dinas bidang perdagangan dan perindustrian; c. Pembinaan dan pelaksanaan di Dinas perdagangan dan perindustrian; d. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan Walikota sesuai dengan tugas dan fungsinya; dan e. Pembinaan, monitoring, evaluasi dan laporan penyelenggaraan kegiatan Dinas.								
5	Profil Singkat dan sejarah SKPD	Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bandung terbentuk berdasarkan Undang undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintahan Daerah dan diterbitkannya Peraturan Walikota Bandung Nomor : 1395 Tahun 2016 Tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi Serta Tata Kerja Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bandung. Perkembangan dan pertumbuhan pembangunan ekonomi di Kota Bandung khususnya di sektor perdagangan dan Industri, baik formal maupun non formal di era pemberlakuan masyarakat ekonomi ASEAN saat ini mengalami lonjakan aktivitas yang cukup menggembirakan. Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bandung memiliki program diantaranya Little Bandung yang memberikan peluang kepada pelaku usaha Kota Bandung untuk bisa mempromosikan dan mendistribusikan produk unggulannya, pembinaan kepada sentra-sentra industri yang ada di Kota Bandung, serta pelayanan terpadu terkait uji tera dan alat ukur.	Sekretaris Dinas		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√			
	Profil Pejabat	Terlampir dalam daftar urut Kepangkatan DISDAGIN Kota Bandung	Kasubag umum dan Kepegawaian		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√			
	1.Riwayat Pendidikan									
	2.Riwayat Jabatan									
	3.Riwayat Pangkat									
	Program dan Kegiatan PD									
	1>Nama dan Program Kegiatan	Informasi yang dapat diakses oleh umum yaitu Tentang RENSTRA dan RENJA PD	Kasubag Program, Data dan Informasi		2017, Kota Bandung	Hard Copy dan Soft Copy	√			
	1.Perkembangan harga Bahan Pokok 9	memberikan Informasi harga 9 bahan pokok	Kasubag Program, Data dan Informasi		2017, Kota Bandung	Soft Copy dan Hard Copy	√			
	2>Nama Lokasi Usaha Sentra Industri di Kota Bandung	informasi sekitar Sentra-sentra industri di Kota Bandung	Kasubag Program, Data dan Informasi		2017, Kota Bandung	Soft Copy dan Hard Copy	√			
	3.Data uji Tera di Kota Bandung	informasi sekitar uji tera dan alat ukur pada berbagai jenis usaha	Kasubag Program, Data dan Informasi		2017, Kota Bandung	Soft Copy dan Hard Copy	√			
	4.Data Little Bandung	informasi sekitar data Little Bandung	Kasubag Program, Data dan Informasi		2017, Kota Bandung	Soft Copy dan Hard Copy	√			